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des Abgeordneten Kristian Ronneburg (LINKE)

vom 20. Februar 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 20. Februar 2023)
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Aufnahme von Straßenbahntrassen in den Flächennutzungsplan (II)

und Antwort vom 28. Februar 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 02. März 2023)
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Senatsverwaltung für
Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen

Herrn Abgeordneten Kristian Ronneburg (Linke)
über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin
über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/ 14892
vom 20. Februar 2023
über Aufnahme von Straßenbahntrassen in den Flächennutzungsplan (II)

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:
Wie ist der aktuelle Stand bzgl. der Arbeiten des Senats das Zielnetz für den Straßenbahnausbau aus den
verkehrlichen Planwerken entsprechend des Mobilitätsgesetzes in den Flächennutzungsplan aufzunehmen?

Frage 2:
Welche Zwischenergebnisse liegen dazu vor?

Antwort zu 1 und 2:
Eine ausführliche Darstellung der geplanten Straßenbahnvorhaben enthält die aktuelle Antwort
auf die Schriftliche Anfrage vom 12. Januar 2023 (Drucksache 19 / 14 533) zum Thema: Stand
der Planung von Straßenbahnvorhaben (vom 25. Januar 2023). Das langfristige Zielnetz ist in
Bearbeitung. Bei Änderungen des FNP werden die Straßenbahnplanungen entsprechend
Baugesetzbuch und Mobilitätsgesetz berücksichtigt.

Berlin, den 28.02.2023

In Vertretung

Kahlfeldt
................................
Senatsverwaltung für
Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen


